

Primature

Une délégation de Vivo Energy Gabon hôte du Premier ministre



Les DG entrant et sortant de Vivo Energy Gabon lors de l'échange avec...

... le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale.

O. N.
Libreville/Gabon

Il s'agit du directeur général sortant, Jean-Pierre Payet, et de son successeur Issa Issa. Ces derniers ont exprimé à Julien Nkoghe Bekale les ambitions de leur société auparavant

appelée Engen.

LE nouveau directeur général de la société Vivo Energy Gabon, auparavant Engen, Jean-Pierre Payet, et son successeur Issa Issa, étaient à la Primature hier. Ils ont échangé avec le Premier ministre Julien Nkoghe Bekale. Occasion pour M. Payet qui a passé trois (3) ans à la tête de ladite entreprise de remer-

cier les autorités gabonaises pour les appuis multiformes et l'intérêt que le Gabon accorde au renforcement des capacités des opérateurs économiques spécialisés dans la vente des produits pétroliers. "Le Premier ministre, a dit le directeur général sortant, était très enchanté de recevoir un nouvel opérateur économique au Gabon pour contribuer au développe-

ment de son économie, en augmentant les emplois et la valeur ajoutée". Non sans ajouter que "l'entreprise Vivo Energy Gabon se porte bien. Nous sommes dans une dynamique d'expansion de nos activités. Nous avons des ambitions et je pense que dans peu de temps les Gabonais vont voir nos projets à l'œuvre". En ce qui le concerne, M. Issa Issa, qui prendra ses

fonctions en avril prochain, il a confirmé que les ambitions de sa société sont grandes aussi bien pour le Gabon que pour l'Afrique toute entière. "Cette vision ne tardera pas à être visible sur le terrain dans les tout prochains mois", a rassuré le successeur de Jean-Pierre Payet. Rappelons qu'en décembre 2017, à Amsterdam (Pays-Bas), un accord avait été

signé entre Engen et Vivo Energy. Évalué à 142 milliards de F CFA, cet accord va permettre à Vivo Energy d'acquérir 300 nouvelles stations-service en Afrique. Particulièrement, le Gabon, la République démocratique du Congo (RDC), le Zimbabwe, la Zambie, le Rwanda, le Mozambique, la Tanzanie, la Réunion, le Malawi et le Kenya.

Vie des partis/PDG/En prélude à la célébration du 51e anniversaire
Le secrétariat exécutif s'organise

ONDOUBA'NTSIBAH
Libreville/Gabon

Une réunion dans ce sens a eu lieu, hier, au siège du parti sis au quartier Louis de Libreville. Celle-ci était présidée par son secrétaire général, Eric Dodo Bounguendza. Il en ressort que les festivités relatives à cet événement s'étaleront sur plusieurs jours à compter du lundi 11 mars prochain.

LE Parti démocratique gabonais (PDG), formation politique au pouvoir, aura 51 ans le 12 mars prochain. C'est en prélude à la célébration de cet anniversaire que la hiérarchie du PDG s'organise. Hier encore, son secrétariat exécutif a tenu une réunion à son siège sis au quartier de Louis de Libreville. Laquelle était présidée par son secrétaire général, Eric Dodo Bounguendza.

À l'issue de cette rencontre, on retiendra que cette année, la "fête du 12 Mars" s'étalera sur plusieurs jours ; et que les festivités y relatives débiteront dès le lundi 11 mars prochain. Elles prendront fin au plus tard le 31. Lundi déjà, il est prévu une allocution de circonstance du secrétaire général du parti. Tout comme un vernissage d'un ouvrage dédié à la communication du "distingué camarade président" Ali Bongo Ondimba. Le "jour J", c'est-à-dire le mardi 12 mars, plusieurs



Le secrétaire général du PDG, Eric Dodo Bounguendza, s'adressant...

cultes d'action de grâce seront organisés "pour magnifier l'œuvre du Tout Puissant en faveur du distingué camarade président, et du PDG ; et témoigner à Dieu la reconnaissance infinie des militants". Ceux-ci devraient avoir lieu à la même heure (16h00). Les temples retenues sont la cathédrale Sainte-Marie pour les catholiques, l'église foyer protestant des "9 étages" pour les protestants, et la mosquée de Libreville pour les musulmans. Le lendemain, mercredi, aura lieu, dans l'après-midi, un "master class" politique sur la discipline au sein du PDG. Celui-ci sera consacré à la formation des membres du Conseil national (MCN) devant animer les ateliers pédagogiques interactifs dans leurs localités respectives. "Et plus tard, souligne le secrétariat exécutif du PDG,

notons que, selon la hiérarchie du parti au pouvoir, le 12 mars 2019, au-delà de cet aspect commémoratif, et dans les fédérations, notamment les week-end des 16 et 17 mars, 23 et 24 mars et 30 et 31 mars, un atelier pédagogique et interactif sur la discipline au sein du parti aura lieu par fédération, siège de député ou groupement de fédérations d'une localité. Et de préciser : "Ce moment de réjouissance est destiné au raffermissement de la cohésion, la solidarité et l'esprit d'équipe entre camarades".



...aux autres membres du directoire du PDG...



...présents à la réunion.

victoires électorales enregistrées récemment, devra être "un moment privilégié de prise de conscience par tous les militants, de la responsabilité qu'ils ont devant l'histoire d'appartenir à un parti qui concourt, sans discontinuer depuis un peu plus d'un demi-siècle maintenant, au développement et à la mo-

dernisation de notre pays en vue du bien-être et de la prospérité de ses populations." Selon le secrétariat exécutif du PDG, les militants "doivent afficher avec fierté les nombreux succès engrangés, surtout avec l'accélération de la transformation du Gabon amorcée depuis l'investiture à la magistrature suprême,

en octobre 2009, du distingué camarade président Ali Bongo Ondimba. Ils doivent parallèlement assumer, en toute clairvoyance et objectivité, les échecs de certaines politiques menées, afin d'être prêts à accompagner nos gouvernants dans le relèvement des défis auquel ces échecs les obligent".